

Après la récolte, la cuisine

Vendredi, nous avons fabriqué de la compote avec les pommes et les coings ramassés la veille lors de notre sortie nature. Plusieurs étapes ont été nécessaires : l'épluchage, la découpe en morceaux, la cuisson, le moulinage et le meilleur moment : la dégustation !

Au menu : compote de pommes et compote pommes-coings.

Les enfants ont beaucoup apprécié .
C'est toujours bien meilleur lorsque l'on cuisine les fruits que l'on a cueillis !



Bravo les cuisinières et les cuisiniers !